

令和7年度

春富中だより

Vol.5

伊那市立春富中学校

令和8年1月13日

本年もよろしくお願ひいたします。

通学路の安全対策に関する経過報告です

春富中だより令和7年度Vol.1にてお知らせしたとおり、昨年4月に、長野県道146号南箕輪沢渡線 唐ノ木地区内において、本校生徒が通学途中に自動車と接触する事故が発生しました。警察による捜査および情報収集も行われましたが、有力な情報は得られませんでした。右の看板もすでに撤去されました。

これを受け、5月には春富中コミュニティースクール「矢羽根の会」において、事案に関する報告を行うとともに、関係各所による安全確保のための具体的な対策の必要性を確認しました。



その後何度か現地調査等を行い、9月4日にはこれまで最大となる
・伊那建設事務所 ・伊那市建設部 ・伊那警察署
・関係地区区長 ・伊那市議会議員 ・春富中学校
・道路空間整備システム構築プロジェクトおよび関係企業
以上関係者による現地視察が行われ、具体的な対策案の検討が始まりました。

<現地視察による意見交換の概要>

- ①現状のグリーンベルト上で、自転車の押し歩きが大変危険であることを認識した。
- ②（一般住民の）自転車の右側走行は左側走行に直していくこと。幅員が狭いので、更に検証しながら次の段階で時間を限った通行制限等を考えていく。
- ③国道153号線犬田切橋歩道の早期実現への要望。
- ④なんらかの協議体を地域主導でつくって検討をはかる。

昨年12月23日には唐ノ木通学路安全対策協議会設立総会が行われました。

今後も引き続き協議会が開催され、具体的な対策について話し合いが行われていきます。

赤い羽根共同募金

12月9日～12日の間、生徒会による赤い羽根共同募金活動が行われ、4日間で **20,017円** が集まりました。

募金は、全額、伊那市社会福祉協議会へ寄付しました。

ご協力いただいた皆さんに心より感謝申し上げます。



安全管理のため卒業記念樹のヒバを伐採しました

校舎の北側（技術科棟とプールの間）とプール更衣室棟東側には、昭和 56 年度卒業生による記念樹のヒバが植えられていきましたが、木の生長とともに、枝が砂利道へせり出してきてしまい、自動車の通行に影響を及ぼしてきたことや、電線に干渉しはじめてきたことから、同窓会役員のみなさんにも現地確認をしていただき、プール東側の 2 本を残して伐採しました。今後は残った 2 本を大切に管理し、さらなる生長を見届けてまいります。



学校給食用の箸をいただきました

昨年 6 月に市民の方から、市に対して「学校給食の支援に活用してほしい」として 100 万円の寄付がありました。寄付者の希望に基づき市で検討した結果、市内全小中学校において給食で使用する「六角箸」を購入させていただき、3 学期より使用を開始しました。大切に使わせていただきます。

＜以下、市長からのメッセージ＞

今回、新しく購入したお箸は、「学校給食を支援したい」という市民の方から寄せられた寄付金で用意しました。

寄付をいただいた方は、「皆さんに、美味しく、楽しく、気持ちよく給食を食べて、元気に育ってほしい」そんな思いで応援してくれているのだと思います。

皆さんのがお箸を大切に使い、毎日の給食をしっかり食べて、元気で過ごすことがその気持ちに応えることにつながります。

これからも、周りの人への感謝の気持ちを忘れずに、学校生活を送ってください。

令和 8 年 1 月 5 日 伊那市長 白鳥 孝

～保護者・地域の皆様へ～

春富中学校では、地域の皆様への情報発信として学校だより「春富中だより」を発行します。

概ね学期に 1 ～ 2 回の発行を予定しています。

情報発信としては他に、春富中学校ホームページもご覧いただけます。

<https://www.ina-ngn.ed.jp/~yabane/>



いじめ・セクハラ等相談窓口

いじめ・セクハラ等の相談窓口は

保健室・校長室

となっております。ご相談がございましたら、遠慮なくお申し出ください。



伊那市立春富中学校

担当 酒井 剛(教頭)

TEL 0265-72-5245

FAX 0265-72-5246

E メール yabane@ina-ngn.ed.jp